

Vos questions / nos réponses

## Thc

Par [Profil supprimé](#) Postée le 23/08/2014 18:01

Bonjour, je vais faire une prise de sang dans moins de 1 mois pour rechercher une hépatite ou je sais pas trop quoi bref. Je voulez savoir si le thc allé se voir dans les résultats de la prise de sang. J'en fume assé souvent donc voilà... Merci d'avance pour votre réponse :)

---

**Mise en ligne le 25/08/2014**

Bonjour,

Le THC ne peut être détecté que si on le recherche spécifiquement, ce qui ne semble pas être le cas pour la prise de sang que vous ferez dans un mois.

Par ailleurs, le THC reste détectable par un dépistage sanguin jusqu'à 24h après la consommation.

Cordialement,

---